



L'Assemblée Générale Ordinaire s'est tenue le 17 février 2024, de nombreux passionnés du Patrimoine Taupontais étaient présents ou représentés. Un diaporama présentait les différentes actions de l'année 2023. Comme de coutume le verre de l'amitié a clôturé ce traditionnel rendez-vous.



En mars nous avons terminé la réalisation de la carte des sites touristiques de la commune.

L'affichette présente : au recto la carte touristique, au verso un court descriptif du lieu à découvrir. Il est rédigé en français et en anglais. Il a été distribué chez les commerçants taupontais, dans les offices de tourisme de la région et en mairie.

Site du Quilien

Le 23 avril, les bénévoles de l'association ont effectué un nettoyage, tonte du site. Nous sommes revenus le mardi 4



juin, la pelouse a été tondue, le talus nettoyé, dans le lavoir les herbes en excès retirées. Les abords du site ont été sécurisés par une coupe des bas-côtés. Le mercredi 6 juin, les bénévoles ont mis en place l'exposition des 8 photos mise gratuitement à notre disposition par le Club Photo Numérique de Ploërmel.



Le 22 juin, une trentaine de Taupontais se sont retrouvés sur le site pour partager un moment de convivialité lors du pique-nique ouvert à tous.

Visite découverte du Manoir de Morgan

Monsieur Loyer, propriétaire du Manoir de Morgan a invité les adhérents de l'association à découvrir ce lieu chargé d'histoire. Nous avons découvert les différents bâtiments, les aménagements réalisés pour transformer ce lieu historique en salon de réception.

Le pont Neuf



Le mercredi 19 juin, une douzaine de personnes a refait une beauté au pont neuf. Les herbes hautes des bas-côtés de la route jusqu'au pont ont été coupées.



Le 31 août, nous avons participé au **forum des associations**, un moment de rencontre et d'échanges, l'occasion pour les bénévoles présents de faire découvrir aux nombreux visiteurs les objectifs et projets de Ô fils du temps.

Chapelle Saint Golven du Vieux Bourg

Début juillet pour préparer la messe de la Saint Golven du 7 juillet, quelques bénévoles ont participé à l'arrachage des herbes autour de la chapelle ainsi qu'au nettoyage, dépoussiérage de l'intérieur de l'édifice.

Le pont de l'Abbaye aux Oies





12 bénévoles Se sont retrouvés deux matinées le samedi 12 et le mercredi 16 octobre nettoyer, pour débroussailler la berge et le pont de l'abbaye aux Oies. Notre volonté donner à ce lieu l'aspect qu'il avait à la fin des années 1970. Un vrai défi, tellement la végétation avait tout envahi. Rien d'impossible aux passionnés présents pour cet ambitieux chantier.





Visite, découverte de l'écomusée de Lizio







Le 23 octobre, 21 adhérents ont visité en famille l'écomusée de Lizio. né de la passion de Monsieur Guillard collectionneur passionné, nous a présenté plus de 100.000 outils, objets anciens, meubles, jouets, costumes présentés « en ambiance » évoquant 60 métiers disparus et la vie rurale d'antan.

Notre prochaine Assemblée Générale Ordinaire se tiendra au foyer rural le samedi 15 Mars 2025. Nous serons très heureux de vous accueillir, de partager avec vous notre passion du patrimoine.

Rendez-vous sur le site internet de l'association du patrimoine Ô fils du temps : https://www.ofilsdutemps-taupont.bzh Notre adresse courriel : ofilsdutemps@gmail.com

Coordonnée téléphonique : 06 03 41 57 21

Notre association a pour objectif la sauvegarde du patrimoine naturel et culturel, sa valorisation, le recueil de mémoire et la transmission du patrimoine Taupontais.

« Nous avons un héritage, laissé par la nature et par nos ancêtres. Des paysages ont été des états d'âme et peuvent encore l'être pour nous-mêmes et ceux qui viendront après nous ; une histoire est restée inscrite dans les pierres des monuments.

Jean Giono